Antonio 'El belga' indaga en Villaviciosa

Antoine Massin acude cada verano al archivo del ayuntamiento maliayo para investigar árboles genealógicos y transcribir padrones municipales

SILVIA BARAGAÑO VILLAVICIOSA

Corren aires belgas por el archivo municipal de Villaviciosa. Tras tres años trabajando en las dependencias municipales en busca de los antepasados de la familia Ponga. Antoine Massin, más conocido en la localidad como Antonio el belga ha pasado a ser un miembro más del archivo local.

Desde el 2001 este belga, residente en Bruselas, acude puntualmente todos los veranos al archivo de Villaviciosa para investigar los origenes de la familia de su esposa, Alicia Ponga. Este matrimonio reconoce haber «inoculado el virus de la genealogía» y ambos disfrutan de la búsqueda de nuevas pistas sobre sus orígenes. Y es que Massin ya publicó el libro Bruselas. Quién es quién en 1812, considerado el último padrón hecho por los



Antoine Massin y Alicia Ponga.

MOARAG

franceses de la ciudad, además de la obra Villaviciosa. Quién vivia en el concejo: padrón de 1831.

Para la responsable del archivo, Belén Calvo, la labor de Massin es algo muy destacable, «por la transcripción de los padrones que facilitarán el acceso al archivo, permitiendo una mejor conservación de los libros». En su búsqueda de los ancestros de la familia Ponga, que ya se remonta a 1578, Antonio el belga manifestó su deseo de crear un club de genealogía para intercambiar experiencias.

■